



Tischlereitechnik, Maschinenbautechnik oder Mechatronik sind die Fachrichtungen des Werkschulheims.

Foto: Werkschulheim

Das Werkschulheim setzt stärker auf Technikerinnen

EBENAU (buk). Nicht mehr so stark von körperlicher Belastung geprägt sind heutzutage die technischen Berufe. Dadurch entsteht ein Raum für vielseitige Talente – und genau diese sucht das Werkschulheim Felbertal in Ebenau. Dem AHS-Gymnasium mit Hand-

werksausbildung ist es ein Herzensanliegen, mehr Mädchen in technischen Berufen auszubilden. Die Ausbilder sind hier überzeugt, dass künftige Technikerinnen genauso erfolgreich sein werden wie ihre männlichen Schulkollegen. Mehr unter: meinbezirk.at/2104274